



# おおじっこ

自ら学び 心豊かで 健やかに生きる大椎っ子の育成  
— 大きな夢 思いやり じょうぶな心と体 —

千葉市立大椎小学校

学校だより 第7号

令和7年10月31日

## 「〇〇の秋」

### 校長

芸術の秋・スポーツの秋・文化の秋・読書の秋・食欲の秋…秋の冠言葉にはさまざまありますが、皆様にはどの秋がぴったりでしょうか。秋になって涼しさとともに、大椎小学校では楽しい行事や校外学習、体験授業やたんけん学習、大会などイベントが盛りだくさん行われています。

10月29日(水)に4年対象の測量体験がありました。千葉県に由縁のある「伊能忠敬」が全国を行脚して、当時としては非常に正確な日本地図を作り上げたことは皆さんご存じかと思います。高橋測量事務所の方々を講師に迎え、その「伊能忠敬」の足跡をたどり、自分の足を使った歩測を体験してみたり、当時の地図のレプリカをみせてもらったりしました。その後、グランドに出て、現在使用している測量機器を実際に使わせてもらい、紙面上の絵を離れた場所に大きく描くことに挑戦しました。算数の縮尺が原理となっていますが、4年生は未習なので、素直に驚き楽しんでいました。貴重な体験となりました。

今、6年生は11月6日に迫った千葉市陸上大会に向けて練習を頑張っています。6日は青葉の森陸上競技場に若葉区・緑区・美浜区の6年代表が集まります。あまり緊張せず、日ごろの練習の成果がでることを願っています。今年も大椎小の秋は燃えています！

### 【11月行事予定】

- |                               |                     |
|-------------------------------|---------------------|
| 5日(水) 陸上大会壮行会                 | 20日(木) C日課          |
| 6日(木) 千葉市陸上大会(予備日12日)         | 22日(土) 学習参観・どんぐりまつり |
| 8日(土) 育成委員会ボッチャ大会予選           | 第2回学校評議員会           |
| 10日(月) 教育相談週間(～14日)           | 25日(火) 振替休業         |
| 11日(火) おはなしまたばこ クラブ活動         | 26日(水) 6年:薬物乱用防止教室  |
| 13日(木) C日課 就学時健康診断            |                     |
| 14日(金) 3年:ふれあいトーク<br>2年:町たんけん |                     |
| 18日(木) C日課                    |                     |
| 19日(水) なかよし活動                 |                     |



#### 【校庭開放日】

- 8:30～12:00  
11月 8日(土)  
11月15日(土)  
11月29日(土)

#### 【スクールカウンセラー訪問日程】

9:00～13:30

11月10日(月)

11月17日(月)

(連絡先:教頭 ☎ 295-0995)



## 【12月行事予定】

1日(月) 3・4年:校外学習	17日(水) 4~6年:朝の読み聞かせ
2・5年:口腔衛生指導	なかよし大掃除
2日(火)~5日(金) A日課 個人面談	なかよし長縄大会
3日(水) 5・6年:平和教育	22日(月) 給食終了 大掃除
9日(火) 5年:校外学習	23日(火) D日課 冬休み前集会
10日(水) 1~3年:朝の読み聞かせ	24日(水) 冬季休業 ~1/5(月)
12日(金) 避難訓練	
16日(火) クラブ活動	



### 【口座振替のお知らせ】

11月25日(火)は、学校徴収金の第5期の口座振替日です。引落しができなかった場合には、12月15日(月)に再振替を行います。なお、再振替でも引落しができなかった場合は、給食費は納付書、学校徴収金分は振込依頼書でのお支払いとなります。

◇学校給食費に関するお問い合わせ：保健体育課 245-5909

◇学校徴収金に関するお問い合わせ：本校 教頭 295-0995

## 1・2年 校外学習

10月22日に、キッズダムに行きました。あいにくの雨模様でしたが、室内の施設を予約していたこともあり、終始楽しく活動することができました。特に2年生は上級生の自覚をもち、どの学校にも負けない立派な態度でした。

## なかよし遠足

予定していた昭和の森は、コンディションが悪く行けませんでしたが、雨天のために準備していた活動を学校内で行いました。オリエンテーリングやたて割り遊びでは、6年生がリーダーシップを発揮し、低学年をやさしくまとめる姿に、6年間の成長と頼もしさを感じられました。

## 4年 ごみ分別スクール ブラックパネルシアター 認知症センター養成講座

10月8日に、4年生がごみ分別スクールを行いました。市の職員の方からお話を聞いた後、実際に持ち寄ったごみを分別したり、ゴミ収集車の様子を間近に見せてもらったりしました。

図書委員会が、昼休みにパネルシアターを企画しました。面白いストーリーと、きれいな螢光色が、見に来た子供たちを魅了し、高学年から低学年まで大好評でした。

安心ケアセンターの方々に来ていただき、3年生が、認知症について学びました。小学生ができるることを考えることで、相手の立場なって考えることの大切さを学ぶことができました。